
Association pour la Sauvegarde 

de l’Eglise de Trois Etôts 

 

 

Compte rendu d'assemblée générale 2013  

le 16/03/2013, à Cernoy - 60190 
 

 
Nombre de membres présents : 12 (cf. feuille de présence)  

Nombre de membres représentés : 19 pouvoirs donnés valides / 7 pouvoirs nuls  

 

 

Ordre du jour :  
- Approbation du rapport moral  

- Approbation du rapport financier  

- Questions diverses  

- Renouvellement du conseil d’administration 
 
La séance a débuté à 15h10  

Est désigné président de séance CAGNAT Pierre.  

Est désigné secrétaire de séance ROSE Sébastien.  

 

 

 

Rapport moral  
 

Présenté par Pierre Cagnat  

 

Pierre Cagnat fait part aux membres de l’assemblée des encouragements reçus pour la poursuite 

de notre activité, notamment ceux de Monsieur Palewski, sous-préfet de Clermont ayant été à 

l’initiative de l’inscription de l’église sur un projet prioritaire de restauration, Monsieur Olivier 

Dassault, député apportant constamment son soutien à l’action de l’Association, et Monsieur 

Philippe Marini, sénateur & maire de Compiègne. 

 

Redémarrage des travaux : le Projet Architectural Technique (PAT), a été rédigé par 

l’Architecte des Monuments Historiques. Ce document a permis de déclencher le redémarrage 

des travaux avec la rénovation du fond de l’église, côté Est, correspondant à la troisième 

tranche de rénovation. Ce document inclut également les tranches IV (côté Nord) et V 

(aménagement intérieur). Les travaux pourront ainsi s’enchaîner sans attendre une nouvelle 

rédaction de projet, mais sur une simple mise à jour annuelle du PAT actuel.  

 

A noter cependant que ce PAT ne mentionne pas les vitraux. L’Association doit donc prendre 

ce point en considération afin d’inclure la rénovation des vitraux dans les demandes de 

subventions à venir. 

 

Un premier contact a été initié avec Monsieur Alain Galoin, président de l’Association 

Jeunesse et Arts Médiévaux, qui a remis des propositions de vitraux (croquis distribués aux 

membres présents pour information et avis). En parallèle, Pierre Cagnat a également pris 

contact avec un second prestataire localisé sur Paris, Valence Delhalle, qui lui a fait parvenir 

plusieurs projets. (croquis distribués aux membres présents pour information et avis). 



Contrairement au projet de  Mr Galoin, cette seconde option n’est pas fondée sur du bénévolat 

et la prestation globale pourrait se révéler plus couteuse. 

 

Après discussion, il parait opportun de consulter d’autres maitres verriers. Madame 

Jouanneteau recommande notamment une personne basée sur Reims, dont elle fera parvenir 

les coordonnées à l’Association. 

 

A noter qu’EDF et Air Liquide sont aussi très actifs dans le domaine du mécénat pour 

restauration de vitraux. Contacts à prendre avec ces deux sociétés. 

De plus le chiffrage de ces travaux implique de faire réaliser des empreintes (gabarits) de 

chaque ouverture. L’assemblée préconise de faire réaliser 2 empreintes. 

 

Monsieur Romain souligne qu’il faudrait pouvoir ouvrir une partie du vitrail pour aérer 

l’église et éviter des problèmes d’humidité. Point à vérifier avec la DRAC. 

 

Activités :  

- Florent MAZIERES présente de nouveaux produits dérivés à vendre : tapis souris, 

porte-clés, tasses de thé (mugs). L’assemblée souligne l’intérêt de reconsidérer des 

produits dérivés textiles qui avaient eu beaucoup de succès par le passé. 

- 6 avril 2013 : une association picarde viendra visiter l’église. Prévoir de présenter à la 

vente les produits dérivés. 

- Journées du Patrimoine : à organiser 

- Possibilité de faire venir un quartet de cordes pour concert de musique classique dans 

l’église. A discuter avec Monsieur Pasquier, nouvel arrivant sur Trois Etôts et 

dirigeant ce quartet 

 

 
Le rapport moral est approuvé par l'assemblée générale à l'unanimité.  

Votants présents : 12 

Pouvoirs valides : 19 

Pouvoirs nuls : 7 

 

 

 

Rapport financier  
Présenté par Jacques de BRUCE  

 

La situation financière (Revenus / Dépenses, Trésorerie) de l’Association est jointe en annexe de 

ce PV. 

A noter que les tranches III et IV sont entièrement financées. Après projection des cotisations et 

revenus à venir, il restera 17 000 € à trouver par l’Association pour financer la tranche V, hors 

vitraux. 

   

Le rapport financier est approuvé par l'assemblée générale à l'unanimité.  

Votants présents : 12 

Pouvoirs valides : 19 

Pouvoirs nuls : 7 
 

 

Questions diverses 

 



Florent MAZIERES présente une version modernisée du bulletin d’adhésion, version 

approuvée par l’Assemblée. 

 

 

Renouvellement du Conseil d’Administration 

 

Liste des candidats à l’élection du conseil d’administration : 

- Jacques de BRUCE 

- Marion BRUNET 

- Alain BULTE 

- Pierre CAGNAT 

- Maria GRZEGORCZYK 

- Catherine JOUANNETEAU 

- Philippe LEFEVRE 

- Florent MAZIERES 

- Philippe ROMAIN 

- Sébastien ROSE 

 

Le conseil d’administration est élu en totalité par l'assemblée générale à l'unanimité.  

Votants présents : 12 

Pouvoirs valides : 19 

Pouvoirs nuls : 7 

 

 

 

L’Assemblée générale est levée à 17h15 

  



ANNEXES 

 

 



 


